
Reunión Comisión de Garantía Interna de la Calidad del Máster 

2 de marzo de 2016 

11:30h 

Sala de Juntas Departamento de Química Farmacéutica y Orgánica 

 

 

-Orden del día: aprobación del Autoinforme anual para el curso 2014-15  del Máster de 

Investigación, desarrollo, control e innovación de medicamentos 

 

 

Con la asistencia de la totalidad de los miembros de la Comisión, se procede a discutir y 

consensuar  el documento de trabajo que ha sido elaborado en reuniones de trabajo previas, de 

acuerdo con las directrices recibidas de la Escuela de Posgrado. Y que, debe presentarse el día 4 

de marzo ante la Escuela para su VºBº  y tramitación. 

En primer lugar, el profesor Gallo da la bienvenida a los nuevos miembros de la Comisión, la 

profesora Clares y el alumno Ramiro Illanes, al que informa con detalle del valor del 

autoinforme y su tramitación. 

Se comentan las distintas acciones de mejora propuestas  y se confirman, por todos, que ya se 

han conseguido. Se aprueba que el autoinforme  recoja como concluidas  las siguientes: 

1. Aumentar el nº de empresas para acoger a los alumnos para prácticas. Se han 

aumentado en 10 empresas más que el curso anterior. Todas están en el PTS y han 

firmado su convenio con la UGR. El coordinador expresa que ahora falta que acepten a 

nuestros alumnos. 

2. La participación de los alumnos  y profesores en las encuestas de satisfacción se 

comenta que ha mejorado mucho. 

3. Fomentar la participación de los alumnos en el Plan de movilidad, es una cuestión 

sobre la que se seguirá insistiendo a sabiendas de que nuestros alumnos cursan el máster 

en un año y no le interesa la opción. 

Las acciones de mejora que se acuerdan proponer en el autoinforme de seguimiento son las 

siguientes: 

1. Sobre los TFM, que deben ser experimentales. La dificultad está en la escasa 

asignación económica del máster que hace que  los profesores tengan problemas para 

plantearlos y propongan a los alumnos hacer trabajos de revisión o bibliográficos. El 

objetivo es evitar esta práctica. El coordinador enfatiza en que en la última reunión con 

los responsables de líneas de investigación se insistió en que hay que hacer un esfuerzo 

para hacer los TFM experimentales. Además, se confía en que los responsables de la 

Escuela de Posgrado cumplan el compromiso que adquirieron de aumentar la 



asignación económica para poder desarrollarlos, en contrapartida al aumneto de plazas a 

40 para el próximo año. 

2. Sobre el seguimiento de los egresados. Hay que conseguir más información sobre si 

los alumnos del máster consiguen trabajo y donde. Ya tenemos en la web un punto para 

cumplimentar por los egresados cuando acaben el curso y estén ya trabajando. El 

coordinado informa que le ha insistido mucho en que lo comuniquen. No obstante hay 

que estimularlos más. La profesora Clares dice que tiene localizados a los alumnos que 

han trabajado en su área y que no le importa hacer un seguimiento personal por email de 

los alumnos de este curso ara contribuir con ello a mejorar este aspecto. 

 

El profesor Gallo pregunta directamente al representante del sector alumno su opinión sobre el 

curso y, si quiere añadir algo, hacer alguna sugerencia o consideración. Ramiro Illanes le 

contesta que está personalmente muy satisfecho con el desarrollo del curso, horarios, prácticas, 

y, en general con la organización del Máster. Con su opinión, dice manifestar,  el sentir general 

del sector alumnado al que representa. Que le han gustado mucho las asignaturas obligatorias 

que llevan cursadas, haciendo referencia concreta a Estadistica y Legislación. Tras la insistencia 

del coordinador para que apunte alguna cuestión mejorable,  manifiesta que no aprecia nada de 

relevancia para proponer como acción de mejora. 

Se procede, someter a consideración el documento presentado y se aprueba por unanimidad. 

Sin otro asunto que tratar finaliza la reunión a las 12.30h 

 

 

MDCabezas 

 

 


